
娱乐无娱乐无极限极限、、开心在琴港开心在琴港！！
琴港演艺广场琴港演艺广场近期特近期特邀嘉宾邀嘉宾：：
摇滚战将摇滚战将““丁域兵丁域兵”、”、超级搞笑超级搞笑““广广
平平”、”、异域风情异域风情““中印混血中印混血..小陶红小陶红”、”、精精
彩魔术彩魔术““俊贤俊贤”、”、功夫绝技功夫绝技““叶贤春叶贤春””

关键词：名与利

一位经理的“秘密任务”
陈志云虽已被无线停职，但他21号

在庭上披露，他一直为无线管理层执行

特别任务，并有可能在短期内复职。律

师当天没有明说该任务性质，只透露“不

是天天要回写字楼跟艺人调整档期等之

类的行政工作”，并且“只有他（陈志云）

才可以做得到”，还声言：“历史发展下去

大家就会知是什么（工作）啦！”似乎陈志

云肩负的任务极重要。

那些人们所追逐的

物质生活
关键词：贵妇范

一个孕妇的美丽日记

关键词：名牌货

两位太太的扫货生活

昨日，第七

届“好娃娃杯”

全国少儿书画、

作文、手工大赛

安徽分赛区暨

“ 好 娃 娃 嘉 年

华”合肥站，在

省城杏花公园

内启动。今年的活动将央视《金龟子训

练营》栏目“搬”了过来，著名主持人“金

龟子”也现身合肥，录制的节目将在央视

一套播出。 记者刘甜甜/文 王恒/图

被形容为“最美丽孕妇”的李嘉欣，

自从宣布怀孕后，她不再介意公开“怀

孕日志”，她于前天早上9点多将吃早餐

照片公布到博客中，俨然一副贵妇模

样。她在博客中写道：“饿扁了。起床

后要马上吃东西的我，手脚冰冷等了3

个多小时才……”

2010年，贾静雯签约特陶卫浴，作为

该品牌形象代言人。据特陶卫浴董事长

洪权龙表示：看过那么多明星，我们觉得

贾静雯完美无双的气质和卓越的成就，最

能够充分诠释特陶卫浴的内涵“优雅与高

贵”，与特陶卫浴的形象相吻合！

与贾静雯零距离的接触

在2010年9月25日，贾静雯将出席由

特陶科技发展有限公司举办的“特陶华东

国际建材中心合肥旗舰店”的剪彩仪式！

届时您将有机会获得贾静雯的亲笔签名！

特陶—特别懂得生活的马桶

“绿色•环保•节能”是现在社会最

为注重的，特陶每样产品的研发都在围绕

着这话题！特陶—特别懂得生活的马桶，

经典的广告词，让大家深深的记住了！

这次9月25日，特陶为回馈广大消费

者的厚爱，在活动期间，消费者能够享受全

场产品5.8折的优惠活动！如拥有贾静雯的

签名，您还可以享受低至4.8折的优惠哦！

温馨提示：活动期间，全省专卖店统

一5.8折售卖产品。

特陶卫浴携手贾静雯与您相约合肥
——贾静雯将出席特陶合肥旗舰店的剪彩与签售仪式

星报讯（记者 徐佳/文 倪路/图）

昨晚，玉树藏族自治州民族歌舞团赴安

徽感恩演出在合肥大剧院隆重上演，来

自玉树藏族自治州民族歌舞团的艺术

家们，以一场原汁原味的草原风情歌舞

表演体现了他们自强不息、灾后重建的

精神，也向支援玉树灾区重建的安徽人

民表达了由衷的感恩之情。

2010 年 4 月 14 日，一场突如其来

的地震灾难降临在三江之源——青

海玉树，给灾区同胞带来巨大的伤

痛。大灾之时彰显大爱，地震发生

后，在党中央的号召和领导下，安

徽和玉树人民一起，集聚成

“玉树不倒，青海常青”的强

大力量，取得了抗震救

灾斗争和恢复重建工

作的阶段性

胜利。

玉树是一个民间歌舞极为丰富而

独特的地区，有“歌的海洋，舞的王国”

之美誉。那里的人们以“会说话就会唱

歌，会走路就会跳舞”而自豪，并深藏着

取之不尽、用之不竭的民间艺术。精彩

纷呈的演出在一曲充满浓郁民族特色

的舞蹈——《阿拉塔拉》中徐徐拉开了

序幕，男声独唱《我的真神》、《彩虹下的

心愿》、舞蹈《卓巴布姆》、女声独唱《青

藏高原》、男女群舞《阿谢索南措》……

台上，粗犷、起伏的玉树歌舞将观众带

到了三江源，带到了玉树人质朴的生活

中间，赢得观众一次又一次热烈的掌声

和喝彩声。这台精心编排的藏族歌舞，

形象生动地展示了玉树人民乐观顽强、

重建家园的精神风貌，具有浓郁民

族风情和地域特色的表演，也

给安徽的观众带来艺术享

受。

玉树歌舞唱响感恩情怀
玉树赴皖感恩演出昨晚上演
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已是一对双胞胎女儿

母亲的黎姿，于近日来到

香港中环逛街。她一来到

商场，就有两个助手、三个

售货员、三个保安围在身

旁。当被问到双胞胎的情

况，黎姿只是笑答：“多谢

关心。”和黎姿的大方态度

截然相反，王菲这次在香

港扫货时，碰到记者拍照，

频频掩脸避镜，疾步闪人。

最 近 ，

李 连 杰

提 及 壹

基金困境

的言论，引

起 公 众 关

注。9 月 21 日 21

时半，中国红十字会秘书

长王汝鹏在其博客中正式发表中国红十

字会的官方回应，称壹基金不存在关闭

问题。而当天，李连杰在回应媒体时称，

中国红十字会与壹基金没有任何矛盾和

障碍，“我觉得很抱歉，因为我说的一些

话，给中国红十字会带来一些被动。”

21日晚，李连杰在签约担任红十字会

与红新月会国际联合会亲善大使时，就有关

壹基金的言论做出回应。“我对中国红十字

会很感恩，没有它，根本不可能有今天的壹

基金，两者怎么可能有矛盾？”李连杰称，两者

之间的合作没有任何障碍，四年的合作中，

双方共同走过了很多难以想象的困难，共同

成长。中国红十字会像壹基金的家长，带着

年轻的壹基金在公益道路上成长。

被记者问及三年合约期问题，李连杰

称，壹基金和中国红十字会有三年之约这

件事，并没在合约上体现，而是在中国红十

字会授权李连杰有签字权这件事上有规

定，李连杰可以代表中国红十字会壹基金

签署任何法律文件，时间是三年。今年2

月5日期满，根据合约规定，如双方没有书

面制止，就自动转入下一个三年。“我想把

壹基金过去三年的经验，分享给全世界的

红十字会。”

红十字会称壹基金不会关闭
李连杰道歉并感恩


